

PAP'CIRCUS

Des artistes sympas
Des artistes qui plaisent



Années
80

ET
LE

SPECTACLE
CONTINUE

Considérant que tous nos actes ne sont que des numéros de cirque qui, mis bout à bout, constituent pour finir « le Grand Spectacle de la Vie », dont on ne peut vraiment préciser à quel moment précis il a été, est ou sera tragique, comique, harmonieux, sacré ou lamentable, nous ne serions que les clowns plus ou moins grotesques de cette super production, c'est ce que le groupe d'artistes PAP'CIRCUS a exhibé avec insolence dans les années 80. .

VIVA CIRCUS